

23.9.2024 - kath.ch

Appell «Kirche, wach auf!»

Vor der Herbstvollversammlung der Deutschen Bischofskonferenz vom 23. bis 26. September 2024 in Fulda und dem Beginn der zweiten Versammlung der Weltsynode am 2. Oktober 2024 in Rom richten die Gemeindeinitiative.org und die KirchenVolksBewegung Wir sind Kirche – den Appell «Kirche, wach auf!» an alle in der römisch-katholischen Kirche für Veränderungsprozesse Verantwortliche. Der Appell wendet sich besonders an die Kirchenleitungen und offiziellen Gremien, letztlich aber auch an alle Gläubigen:

[weiterlesen ...](#)

https://www.kath.ch/medienspiegel/appell-kirche-wach-auf/?pw=GJfpHpF09dql&utm_source=newsletter&utm_medium=e-mail&utm_campaign=2024-09-23

Zuletzt geändert am 23.09.2024